

FDP Kelkheim

## **FDP KELKHEIM FORDERT ZEITLICHE PARKBESCHRÄNKUNGEN IM GEWERBEGEBIET MÜNSTER – ENTLASTUNG FÜR ANSÄSSIGE BETRIEBE NOTWENDIG**

13.12.2025

---

Die FDP Kelkheim setzt sich für eine spürbare Entlastung des Gewerbegebiets Münster ein. Hintergrund ist die zunehmende Nutzung der dortigen kostenfreien Parkflächen durch dauerhaft abgestellte LKW, Busse, Wohnmobile, Autos und Wohnwagen. Viele dieser Fahrzeuge stehen über Wochen oder gar Monate auf den öffentlichen Parkplätzen und blockieren damit Flächen, die ursprünglich für Mitarbeitende, Kundschaft und Lieferanten der ansässigen Betriebe vorgesehen sind.

„Die Situation ist für die Unternehmen im Gewerbegebiet unhaltbar. Parkflächen, die für ihren täglichen Geschäftsbetrieb benötigt werden, sind dauerhaft blockiert“, betont Dr. Ralf Anacker, stellvertretender Vorsitzender der FDP Kelkheim. „Wir brauchen endlich klare Regeln und deren konsequente Durchsetzung.“

Die FDP Kelkheim fordert daher:

- Einführung zeitlicher Parkbegrenzungen auf den öffentlichen Parkplätzen im Gewerbegebiet Münster
- Regelmäßige und dauerhafte Kontrollen durch das Ordnungsamt, um die Einhaltung sicherzustellen
- Sondergenehmigungen für ansässige Firmen, die bei der Stadt unkompliziert beantragt werden können und besondere betriebliche Bedürfnisse berücksichtigen

„Es geht uns nicht darum, jemandem das Parken zu verbieten, sondern die Flächen wieder ihrer eigentlichen Bestimmung zuzuführen“, erklärt Heinz Kunz, Mitglied im Ortsverband Kelkheim. „Wer sein Wohnmobil, sein Auto oder seinen LKW über Monate abstellt, blockiert wertvollen Raum und schadet damit den lokalen Unternehmen“, so

Michael Trawitzki, Fraktionsvorsitzender der FDP Kelkheim.

Auch Patrick Falk, Vorstandsvorsitzender und Mitglied der FDP Fraktion in Kelkheim, unterstreicht die Dringlichkeit: „Wir hören immer wieder Beschwerden von Gewerbetreibenden. Der Bürgermeister muss handeln.“ Patrick Kubiack, stellvertretender Vorsitzender der FDP Kelkheim, ergänzt: „Mit klaren Regeln und fairen Ausnahmeregelungen schaffen wir eine Lösung, die sowohl praktikabel als auch gerecht ist. Das Ordnungsamt spielt hierbei eine zentrale Rolle – ohne regelmäßige Kontrolle bleibt jede Regelung wirkungslos.“ Die FDP Kelkheim appelliert an Magistrat und Stadtverordnetenversammlung, die notwendigen Schritte zeitnah einzuleiten und gemeinsam mit der lokalen Wirtschaft eine tragfähige Lösung zu schaffen.

Vorstand FDP Stadtverband Kelkheim (Taunus)